

REVUE DES ACTIVITÉS 2023

L'année 2023 a marqué les 10 ans de la Fondation Impact de Montréal.

Ce fut également l'occasion de nous rappeler tout le chemin parcouru depuis notre création soit :

- Plus de 2 millions de dollars remis dans la communauté
- 5 mini-terrains multisports en synthétique
- L'annonce de la phase 2 du projet de nos infrastructures sportives

Nous nous tournons vers la nouvelle année avec beaucoup d'enthousiasme et avec le désir de continuer de faire une différence dans la vie de nos jeunes.

10 MINI-TERRAINS MULTISPORTS POUR NOS 10 ANS

À l'occasion de notre dixième anniversaire, nous nous engageons à bâtir 10 mini-terrains multisports asphaltés, au cours des cinq prochaines années, dans différentes communautés du Québec.

Les organismes communautaires et de bienfaisance, de même que les villes et les municipalités peuvent soumettre leur candidature jusqu'au 31 janvier 2024.

- ÉVÉNEMENTS ET ACTIVITÉS :

SOIRÉE C'EST MIEUX EN BLEU

C'est le 11 avril qu'a eu lieu la septième édition de la Soirée C'est Mieux en Bleu. Grâce à la générosité des participants et donateurs, 252 000\$ ont été amassés.

Durant cette soirée, la présidente de la Fondation, Carmie Saputo ainsi que Joey Saputo, ont conjointement annoncé le début de la deuxième phase du projet de construction de mini-terrains multisports.

Revoyez les meilleurs moments de la soirée ici.





TOURNOI DE FOOTGOLF

La cinquième édition du tournoi de Footgolf s'est déroulée au Club de golf Saint-Raphaël le 6 septembre.

70 000\$ ont été récoltés durant cette journée de bonheur, entouré des joueurs de la première équipe et du personnel technique du CF Montréal.

Vous trouverez la vidéo du tournoi ici.

- ÉVÉNEMENTS ET ACTIVITÉS :



COUPE CENTRAIDE PRÉSENTÉE PAR BMO

La Coupe Centraide présentée par BMO était de retour pour sa dixième édition les 9 et 10 septembre dernier.

Plus de 500 employés, représentant une vingtaine d'entreprises, se sont réunis sur les terrains du CF Montréal. Leurs efforts ont permis d'amasser la somme de 382 000 \$ pour Centraide du Grand Montréal et la Fondation Impact de Montréal.

L'équipe de Mouvement Desjardins a remporté le tournoi dans la catégorie élite et l'équipe McCarthy Tétrault dans la division récréative.

L'équipe du Fonds de Solidarité FTQ a remporté le ballon de l'honneur, remis à l'équipe ayant démontré le meilleur esprit sportif durant le tournoi.

Un résumé de la fin de semaine se trouve ici.

TIRAGE 50/50

Un nouveau record a été établi pour notre 50/50. Plus de 190 000\$ ont été récoltés grâce à la vente de billets lors des matchs à domicile du CF Montréal.

En avril dernier, la vente de billets en ligne a également été mise en place.



- PARTENARIATS :

Grâce à l'appui de plusieurs partenaires, nous pouvons poursuivre notre mission.

BMO (A



Depuis notre lancement en 2013, nous pouvons compter sur le soutien continu de BMO, remettant 100 000\$ par année.



GE APPLIANCES

9000\$ ont été remis grâce aux Concours Jeu blanc, qui octroyait 1 000\$ par blanchissage lors des matchs à domicile du CF Montréal durant la saison 2023.



Le Groupe Brivia s'engage à remettre jusqu'à 10 000\$ annuellement à la Fondation Impact de Montréal via une initiative en stade et sur les médias sociaux. L'initiative sera dévoilée au grand public avant le début de la saison 2024.

STUDIO LA POMME VERTE :

La vente de 2 498 arrière-plans du CF Montréal pour les photos scolaires dans les écoles du Québec a permis de remettre 4 971\$ à la Fondation.



- À VENIR EN 2024 :

- 5º mini-terrain multisports en gazon synthétique à La Tuque
- Lancement Phase 2 des mini-terrains
- 8° Soirée C'est Mieux en Bleu, date à confirmer
- 6° Tournoi de Footgolf, date à confirmer
- 11^e Coupe Centraide, 7 et 8 septembre